

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

17.09.2019

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Baumaßnahme Kirchemumfeld Oberelldorf**

Die ausführende Baufirma hat am 26.08. die Arbeit in Oberelldorf aufgenommen. Die Baumaßnahme ist in vollem Gange. Nach derzeitigem Stand wird der Zeitplan eingehalten.

2. Baumaßnahmen in Oberelldorf im Zuge der Dorferneuerung

Die Bauarbeiten beginnen am Montag, den 16.09., so die Information von Herrn Deglmann vom Amt für ländliche Entwicklung. Ich freue mich, dass es nun auch bei dieser Baumaßnahme vorangeht.

3. Urnenfeldeinweihung in Dietersdorf

Am 31.08. wurde das Urnenfeld in Dietersdorf eingeweiht. Mein Dank gilt den beiden Geistlichen und Herrn MdL Martin Mittag für die Umrahmung der Feier. Meinen ganz besonderen Dank spreche ich dem Orga-Team um Stadtratsmitglied Wolfgang Brasch für die Planung und Umsetzung des Urnenfeldes aus.

4. Besuch der Ärzte - Stipendiaten des Landkreises Coburg am Altstadtfest

Am diesjährigen Altstadtfest besuchten uns die jungen Ärzte des Stipendiumprogramms des Landkreises Coburg. Nach einer Stadtführung fand ein gemeinsames Abendessen statt. Ich habe mich sehr über den Besuch der Ärzte hier in Seßlach gefreut.

5. Schützenfest Autenhausen mit Verleihung der Ratsherrenscheibe

Auch in diesem Jahr haben einige Stadträte am Ratsherrenschießen vom Schützenverein Autenhausen teilgenommen. Im Rahmen des Schützenfestes am 24.08. wurde der beste Schütze Berthold Borczyk geehrt. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an den Schützenverein Autenhausen für die Ausrichtung. Ich freue mich schon auf die Veranstaltung im nächsten Jahr.

6. Bürgerversammlungen

Am Montag, den 30.09. starten die diesjährigen Bürgerversammlungen in unseren Stadtteilen. Die Termine in den einzelnen Stadtteilen werden im nächsten Mitteilungsblatt veröffentlicht. Ich freue mich auf viele Besucherinnen und Besucher bei den Bürgerversammlungen.

7. Internationales Jugendcamp

Vom 25.08. bis 01.09. fand das Jugendcamp „Grenzenlos“ auf der Freizeitanlage in Autenhausen statt. Es war eine sehr schöne Veranstaltung mit rund 100 Teilnehmern auch aus dem Ausland. Das Programm war sehr abwechslungsreich und informativ für die jungen Menschen. Es wurde einiges vermittelt zum Thema „30 Jahre Grenzöffnung“. Mein Dank gilt den Organisatoren rund um Hauptorganisator Hendrik Dressel, allen Helferinnen und Helfern sowie allen Fördermittelgebern und Spendern.

8. Altstadtlauf als Altstadtfest-Opening

Der Altstadtlauf war in diesem Jahr ein voller Erfolg mit vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Ich möchte mich recht herzlich beim Organisationsteam und allen Helferinnen und Helfern während des Laufs bedanken.

9. Veranstaltung der Initiative Rodachtal

Am 29.09.2019 findet das Abradeln der Initiative Rodachtal in Neundorf ab 10.00 Uhr statt. Es gibt verschiedene Radtouren: Tour 1 – 20 km und Tour 2 – 45 km. Tour 2 führt auch durch

das Seßlacher Stadtgebiet. Hiermit ergeht herzliche Einladung an alle Interessierten.

10. Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK)

Am 16.10. findet die Auftaktveranstaltung zur Erstellung des ISEK statt. Ich lade hiermit alle interessierten Bürgerinnen und Bürger dazu ein. Gerade die Bürgerbeteiligung ist bei diesem Konzept, welches wichtig für zukünftige Förderungen und im Allgemeinen wichtig für die Entwicklung der Stadt Seßlach ist, wesentlich von Bedeutung.

11. Protest gegen die Stromtrassen durch das Coburger Land

Entgegen allen Pressemitteilungen vom Juni 2019 wurde weiterhin die geplante Stromtrasse P 44 in den Netzentwicklungsplan mit aufgenommen. Daraufhin hat eine Abordnung von Bürgermeistern aus Stadt und Landkreis Coburg am 11.09.2019 bei einer Informationsveranstaltung der Bundesnetzagentur in Erfurt teilgenommen. Somit wird der Protest gegen die Stromtrassen auch weiterhin aufrechterhalten. Ich finde es gut, dass sich alle Bürgermeister des Landkreises dahingehend auch positioniert haben. Wir vertrauen weiterhin auf die Zusagen der „großen Politik“, wie in den Pressemitteilungen im Juni bekanntgegeben, dass die P 44 in all ihren verschiedenen Varianten nicht gebaut wird.

12. Neugründung der BRK-Bereitschaftsjugend

Am 14.09. fand die Gründungsveranstaltung der Bereitschaftsjugend des Bayerischen Roten Kreuzes in der „Alten Schule“ in Seßlach statt. Ich freue mich, dass es wieder eine ortsansässige Gruppierung des Roten Kreuzes gibt und wünsche der Bereitschaftsjugend für die Zukunft alles Gute. Vielen Dank an dieser Stelle an die Initiatoren und Betreuer der Jugendlichen, insbesondere an Sarah Kunz, die die Bereitschaftsleitung übernimmt. Interessierte Kinder und Jugendliche dürfen sich gerne bei Sarah Kunz melden und mitmachen.